

# *Cuba et les États-Unis s'accordent à souligner l'importance de la coopération en matière de sécurité*

---



Washington, 10 novembre (RHC).- Des fonctionnaires de Cuba et des États-Unis sont tombés d'accord hier sur l'importance d'impulser la coopération dans des thèmes de sécurité comme la lutte contre le terrorisme, le trafic de drogue, la traite de personnes, le blanchiment d'argent et la contrebande.

Nos deux pays ont tenu à Washington leur première réunion sur l'application des lois entre des agences gouvernementales dans le cadre du processus de rapprochement bilatéral qui a commencé le 17 décembre dernier et qui a abouti au rétablissement des relations diplomatiques et au dialogue sur des questions d'intérêt mutuel.

Une note de presse du ministère cubain des Affaires étrangères a indiqué que la rencontre s'est déroulée dans un climat respectueux, professionnel et constructif et que les deux parties sont également tombées d'accord sur l'importance de la mise en place de mécanismes pour la lutte contre les délits transnationaux.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/75423-cuba-et-les-etats-unis-saccordent-a-souligner-limportance-de-la-cooperation-en-matiere-de-securite>



**Radio Habana Cuba**